

Ses.

Acta del Comité.

Valor

Mariño

Pera

Cordero

García

Flores

En Sevilla, a 27 de Junio de 1.961.- Con asistencia del Presidente, Presidente Suplente, Dr. Pera y Vocales indicados al margen se reúne este Jurado, en funciones de Comité, previa citación en forma y a la hora señalada, 6 de la tarde. Cumplimentándose el Orden del día se tratan todos los asuntos que son los siguientes:

Molinagorri 1º Lectura del Acta de la reunión anterior y aprobación de la misma.- El Secretario da lectura al acta anterior que es aprobada por unanimidad.

Urbina 2º.- Informe accidentes mes Mayo 1.º.- El Presidente da lectura a la relación de accidentados durante el expresado mes, resultando un total de 27, de ellos 1 grave, 9 reservados y 17 leves. A continuación el Dr. Pera indica coeficientes de enfermedad y accidentes, siendo de muy bueno y bueno respectivamente.

3º.- Ruegos y preguntas.- Tras hacer uso de la palabra el Dr. Pera manifiesta la imposibilidad de su asistencia cuando es requerido urgentemente por algún enfermo y la dificultad de tener un Suplente, por no saber cuando pueden avisarle y tenerlo preparado, pregunta el Vocal Dr. Ruiz Bonilla cual es la finalidad de la reunión, así como el problema continuo presentado en las Oficinas con los ventiladores, en verano y calentadores, en invierno. Responde el Dr. Pera que la misión del Comité es llevar todos los asuntos que impliquen seguridad e higiene en el trabajo. A continuación el Dr. García Flores pregunta si existen algunas plazas en la Reglamentación para los trabajos tóxicos, a lo que manifiesta el Presidente que no existe ninguno. Con respecto a las caretas indica el Dr. Pera que en tiempos recomendó otra clase de las que en la actualidad existen y que se verá si puede estar arreglarla.

y no existiendo más asuntos a tratar finaliza la reunión de la que se extiende la presente acta que firmaron

el Presidente y el Secretario.

Nº 8:

El Presidente.

Brunet

Sevilla, 27 Junio, 1961

El Secretario.

E.S. 2.000

Sres.

Acta del Jurado.-

Valdés

En Sevilla, a 27 de Junio de 1961. Con asistencia del Presidente,

Mariño

Presidente Suplente y Vocales indicados al margen se reúne este Jurado en sesión ordinaria, previa citación en forma y a la hora señalada, 6 y media de la tarde.

Cordero

Cumplimentándose la Orden del día se tratan todos los asuntos que son los siguientes.

Garrido

1º.- Lectura y aprobación acta reunión anterior.- El secretario da lectura al acta anterior que es aprobada por unanimidad.

Bocilla

2º.- Contestación a los escritos sobre: a) Abono de primas al personal de sorteo.- Manifiesta la Gerencia no ha lugar a lo solicitado.

Flores

b) Clasificación profesional personal Tejidos Algodón.- Indica la Gerencia haber dado órdenes a la Sección de Personal para que

Minagorri

todos los productores que tengan categoría de Ayudantes y realicen trabajos de tejedor o planta rotativa sean clasificados en número con la categoría de tejedores.

Puerta

c) Clasificación profesional de Manuel Lóta.- Manifiesta la Gerencia no procede acceder a lo solicitado.

Cruz

d) Redimensionamiento personal Tejidos Algodón.- Acusa recibo del escrito la Dirección quedando enterada de su contenido.

Uribina

3º.- Pago familiar.- Informe Comisión Distribuidora.- Se da conocimiento al pleno del Jurado de la retención de puntos habida en el productor Manuel Herrera García, por tener un hijo mayor de 18 años trabajando y la madre ser propietaria de una vivienda, y estar percibiendo puntos por ambos.

Plata

A continuación se pregunta a la Presidencia sobre derecho

Monroy

Amado y

Espinosa.